

# Bhabinkamtibmas Desa Cikelat Polsek Cisolok Polres Sukabumi Tingkatkan Kamtibmas dan Silaturahmi Pasca Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 12:55



*Bhabinkamtibmas Desa Cikelat Polsek Cisolok Polres Sukabumi Tingkatkan Kamtibmas dan Silaturahmi Pasca Pilkada 2024*

Pasca pelaksanaan Pilkada 2024, Polsek Cisolok terus aktif menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya. Salah satunya dilakukan melalui kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cikelat di Kedesunan Cikupa, Desa Cikelat, Kecamatan Cisolok, pada Selasa (3/12).

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan mempererat tali silaturahmi dengan warga sekaligus memberikan edukasi terkait pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa poin penting kepada warga:

1. **Informasi Situasi Terkini:** Mengajak masyarakat untuk selalu memberikan informasi yang baik dan akurat mengenai perkembangan situasi di lapangan.
2. **Kewaspadaan Bencana:** Mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi bencana alam, terutama menjelang musim penghujan.
3. **Antisipasi Kejahatan:** Meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana, termasuk pencurian (C3), serta tindak kejahatan lainnya.
4. **Hindari Pelanggaran Hukum:** Mengimbau warga untuk menjauhi tindakan yang melanggar hukum guna menjaga keharmonisan di masyarakat.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga Desa Cikelat. Mereka mengapresiasi langkah preventif Polri dalam memastikan situasi tetap kondusif pasca Pilkada 2024.

“Kami merasa lebih aman dengan adanya kunjungan langsung dari Bhabinkamtibmas. Pesan-pesan yang disampaikan sangat bermanfaat untuk menjaga keamanan lingkungan,” ujar salah seorang warga.

**Polsek Cisolok berkomitmen untuk terus menjalin sinergi dengan masyarakat dalam menciptakan suasana aman, damai, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cisolok, khususnya pasca penyelenggaraan Pilkada.**